

# 教育ニュース

VOL.17

2021. 12. 14

12月10日(金)レベルⅣ①研修「QC成果発表」を実施しました。年間を通して問題解決に向けて取り組んだ成果を発表することができました。また、他の研修生の発表を聞いて活発な意見交換ができました。



## 取り組みを実施した研修生の言葉

- ・研修は終わったが、今後も継続し病棟全体で看護の質を高められるようにしていきたい
- ・病棟で何か困った事、解決しなくてはならないことがあれば問題解決技法を活用し丁寧に取り組んでいきたい

## レベルⅣ①担当副看護師長からメッセージ

研修生は1年間、悩みながらよくがんばったと思います。ただ、テーマと活動内容がずれている病棟や、活動成果が間に合わなかった病棟がありました。私自身、QC活動の指導が苦手で、真因分析に手間取ります。これからわかりやすい指導ができるよう勉強していきたいです。

中野

QCお疲れ様でした。なかなか1症例の中でQCの手法を正しく理解し、解決のための行動を実践するのは難しく、これでよかったのか？という思いもあるかもしれません。実際、現状の把握、真因分析はまだ深めて考える余地があると見受けました。問題解決にはそこを徹底的に分析することが大切であるということは理解してもらえていたら幸いです。学んだことを、次へ活かしてくださいね。期待しています。

山添

